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Schriftliche Anfrage Mahir Kabakci betreffend Kunstrasenfelder in Ba- 
sel-Stadt  P235447 
 

 
 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Im Sportanlagenkonzept Basel werden Handlungsempfehlungen zur Aufwer-
tung der Sportanlagen für eine optimierte Nutzung aufgezeigt. Dabei werden 
organisatorische Massnahmen aus Gründen der Nachhaltigkeit und Kosten-
effizienz gegenüber baulichen Massnahmen priorisiert. Sofern möglich und 
sinnvoll wird Natur- durch Kunstrasen ersetzt. Durch die ganzjährige Bele-
gungsmöglichkeit der Kunstrasenfelder kann die Nutzung erhöht werden. 
Flächen für zusätzliche Kunstrasenfelder, die aktuell nicht als Sportaussen-
flächen genutzt werden, stehen derzeit keine zur Verfügung.  
 

                                                                                           

 

 

 


